

ALLE FÜR DIANA

Diana ist ein liebenswürdiger, hilfsbereiter und sehr familiärer Mensch. Die 49-jährige liebt außerdem die Natur. Ihre Freizeit verbringt sie am liebsten mit ihren Haustieren oder am Stall bei ihren zwei Pferden.

Doch aktuell kann sie leider nicht bei ihren Pferden sein, denn Ende Juni erhielt Diana die Diagnose akute lymphoblastische Leukämie. Ein Schlag für die ganze Familie. „Mit der Diagnose ist unsere Welt zusammengebrochen. Seitdem bestimmt die Krankheit unseren Alltag. Wir sind dankbar über die Unterstützung unserer Familie und Freunde, denn ohne sie wäre der Alltag mit unseren Vierbeinern nicht zu bewältigen“, so ihr Mann Marc.

Um wieder gesund zu werden, benötigt Diana eine Stammzellspende. Ihre Familie und Freunde bitten: „Lasst euch registrieren! Für Diana oder andere Patient:innen weltweit. Es ist so einfach: Mund auf. Stäbchen rein. Spender sein!“



**WERDE
STAMMZELLSPENDER:IN!**

**HIER GEHT'S ZUR
REGISTRIERUNG**

www.dkms.de/diana



Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 40 Euro.

Bitte unterstütze uns:



DKMS Spendenkonto

IBAN DE45 7004 0060 8987 0005 39

Verwendungszweck: DDQ001, Diana

PayPal, SMS o.Ä. direkt über den QR-Code